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Распространяется 
бесплатно

Много ещё чего Совет депутатов 
не отрегулировал. Нормотворчеством 
многое не охвачено. Людям, далёким 
от власти, невдомёк: делать, что ли, 
нечего? А когда столкнутся с тем, что 
там двусмысленность, там нечёткость, 
тут произвол, то начинают раздра-
жаться подругому: куда, мол, вы, 
парламентарии, смотрели? 

Вот депутаты и смотрят. В смысле, 
рассматривают. Жизнь задаёт вопро-
сы, требующие ясности в понимании 
всеми. И работы по правовому регули-
рованию просто непочатый край. Но не 
будем понапрасну теоретизировать, а 
покажем, чем занимался Совет депу-
татов на своём пленарном заседании 
27 июня. 

Пообещали не затягивать 
Совет поменял местами вопро-

сы повестки дня, пойдя навстречу 
прибывшим на заседание предста-
вителям фирмы «Монолит» и «Строй-
меридиан», причём, изза объёма 
информации и затребования доку-
ментов, провёл слушания вопроса о 
застройках в городе в два этапа. Давно 
ещё, на публичных слушаниях, жители 
одобрили проект застройки района 
улиц Дачная и 8 Марта, рекомендовав 
несколько понизить этажность запро-
ектированных жилых зданий. Однако 
строительный процесс не начался. 
У арендатора участка под застройку 
возникли финансовые сложности, он 
задолжал городу за аренду. Об этом 
доложил В.В.Родзевич (комитет иму-
щественных отношений). 

Пре дс тавители зас тройщ ик а, 
Л.Л.Федотов и Е.Г.Фабрин, предста-
вили депутатам картину коренного 
улучшения ситуации, называя пре-
стижные государственные програм-
мы, в рамках реализации которых 
намечено вести строительство. Про-
ект предусматривает значительную 
социальную составляющую, прежде 
всего, переселение жителей из ста-
рых, обветшавших зданий под снос в 
новое, получившее название «соци-
альный дом».  

Не всех депутатов нарисованная 
картина воодушевила. М.Н.Борзых по-
интересовался тем обстоятельством, 
что конкурс был выигран, а обязатель-
ства по нему не выполнены. Ответ 
получился путаный. Е.Г.Фабрин не 
припомнил конкурса, а Л.Л.Федотов 
его подтвердил: он был гласным (ин-
формация о нём помещалась в «Го-
родке»). Долги признаём, продолжил 
он, тут подвёл бывший инвестор. Сей-
час, заверил оратор, ситуация другая, 
за судьбу проекта (он был вывешен на 
обозрение) можно не беспокоиться. 
Все проектноизыскательские этапы, 
предваряющие строительство, вы-
полнены. Долги погасятся успешно, к 
середине июля будет внесён первый 
транш, а до конца года расчёт будет 
полный. Тогда же намечено отчитаться 
перед Советом за этап выполнения. В 
заключение была выражена надежда 
на сотрудничество с органами мест-
ного самоуправления.  

Большую любознательность насчёт 
проекта будущего квартала проявила 
Г.В.Князева. Она выразила беспокойс-
тво относительно того, что разные 
предприятия собираются заводить 
бетонные заводы в городе. Интере-
совала её и обеспеченность будущего 
комплекса ресурсами, социальными 
объектами. На это всё были даны за-
верения, что проект будет оптималь-
ным – учитывающим все факторы. 

Расширение числа проживающих 
в городе без инвестиций в рабочие 
места – сомнительный проект,  под-
черкнула В.А.Кряжова. Рассуждения, 
что будет земельный участок  будут 
и инвестиции в производство, не 
убедительны. А С.В.Черноусова сочла 
более предметным разговор после 
погашения долгов. 

По предложению председателя, 
Т.А.Мещериной, к этому вопросу 

можно будет вернуться на следующем 
заседании – 25 июля.    

Власть и её символы 
Первые два рассматриваемых 

вопроса были на геральдическую 
тему. Изменилось областное за-
конодательство по утверждению и 
использованию символики муници-
пальных образований. Красноармейск 
приобрёл статус городского округа. 
Поэтому, пояснил начальник правово-
го отдела А.А.Пронин, потребовалось 
внесение изменений в действующие 
городские положения о гербе и флаге 
города. Они остались неизменными, 
но герб теперь надлежит изображать 
и вывешивать только с вольной частью 
– уменьшенным изображением герба 
Московской области в верхнем углу. 
Глава города А.И.Овчинников, в связи 
с этим, поручил поместить обновлён-
ное изображение городского герба на 
стеле при въезде в Красноармейск. 

Следующим был вопрос о влас-
ти – исполнительной. То есть, об 
администрации городского округа. 
Действовавшее с 2006 года поло-
жение о ней порядком устарело, за 
прошедшие годы многое поменялось 
в федеральной и областной законода-
тельных базах, на что опиралось пре-
жнее положение. А новую редакцию 
его представили Совету. Юристы её 
тщательно проработали, депутатская 
комиссия (А.А.Губаревич) рекомен-
довала её утвердить. Никто не стал 
спорить, положение было принято. 
Горожане имеют возможность из него 
узнать о функциях, задачах, сферах 
деятельности органа местного само-
управления во всех подробностях. Для 
них это не является лишним. 

А вот изменения в положение о 
порядке осуществления земельных 
отношений повлекли споры. Хотя 
причина появления нового проекта 
положения была та же, что и в преды-
дущем случае. Депутаты стали сразу 
вдаваться в конкретику. В.Е.Турянский 
напомнил, что в период выборов ого-
родников в пойме Вори недалеко от ул. 
Новая Жизнь успокоили, пообещав не 
трогать их участки, а сейчас в адми-
нистрации заговорили подругому, 
дав «добро» на строительство в таком 
непригодном месте. А.И.Овчинников 
вернул обсуждение в исходную точку 
– к процедуре обсуждения внесённых 
в положение изменений. О продажах 
и переводах участков сейчас речь не 
идёт, подчеркнул он. Огородников не 
трогают. А где конкретно в той части 
города строить – это исходя из ген-
плана. 

Однако выступление главы города, 
по мнению участников заседания, яс-
ности не внесло. И В.Турянский, при-
звавший к необходимости указывать 
сервитут, и корреспондент «Городка» 
О.Глазунова, заинтересовавшаяся 
публичными слушаниями по переводу 
земель в другую категорию, усмот-
рели угрозу нарушениям интересов 
избирателей. В.В.Родзевич свёл всё 
к тому, что все земли, о которых идёт 
в положении речь – земли поселения. 
Стало быть, органы местного само-
управления определяют их назначе-
ние. Какое – исходя из результатов 
публичных слушаний. Вместе с тем, 
В.В.Родзевич затруднился с ответом 
о землях садовых товариществ, вхо-
дящих в городскую черту. 

Большинство парламентариев соч-
ло, что, в сущности, новая редакция 
положения о порядке осуществления 
земельных отношений – документ 
надлежащего качества, и его утвер-
дили. Без проблем, после сообщения 
В.В.Родзевича, одобрили порядок ус-
тановления цены продажи земельных 
участков, находящихся в муниципаль-
ной собственности.  
Муниципальные учреждения 

на пути к «автономизации»
Вновь заседание Совета не обош-

лось без очередной корректировки 

городского бюджета, с чем выступила 
перед депутатами начальник финуп-
равления Е.М.Макарова. Исходя из 
безвозмездных поступлений в город-
скую казну и её пополнения за счёт до-
ходов от предпринимательской и иной 
деятельности, предложено уточнить 
показатели бюджета по расходам на 
общую сумму около 28 млн. руб. После 
оглашения заключения депутатской 
комиссии (А.Ю.Логвенов) Совет ут-
вердил предложенные изменения. 

Заме с т и те ль гл авы а д минис-
трации по социа льной политике 
О.Р.Клюева сделала информацион-
ное сообщение о реализации 83го 
федерального закона по Красноар-
мейску. По нему муниципальным уч-
реждениям образования и культуры 
предоставлен выбор статуса – быть 
им бюджетными или автономными. 
В связи с изменениями стат уса 
необходимо переустройство бух-
галтерского учёта: вместо централи-
зованной бухгалтерии учреждения 
обзаведу тся собственными. Это 
– очень серьёзная работа. Недоста-
вало многих подзаконных актов, что-
бы запустить механизм реализации 
закона. Сейчас, по словам доклад-
чика, завершён подготовительный 
этап, начался переходный период. 

М.Н.Борзых подивился тому, что 
после двух лет отсутствия видимого 
движения, вдруг совершён прорыв 
за после дние шесть не дель. Но 
А.И.Овчинников отметил, что фор-
сирование работы началось рань-
ше, хотя, действительно, в течение 
полутора лет серьёзного продви-
жения не было. Сейчас, со сменой 
исполнителей, дело идёт быстрей 
и успешней. 

Руководитель комитета по эко-
номике Э.А.Губин подтвердил, что 
проделана большая индивидуальная 
работа с бухгалтерским корпусом. 
Ситуация в муниципальных учреж-
дениях разная, единого рецепта не 
будет. 

В связи с сообщениями вста л 
вопрос об организационной форме 
межведомственной централизован-
ной бухгалтерии. Что будет – лик-
видация, реорганизация? Юристы 
растолковали возможные варианты 
преобразований. Ситуация в сфере 
образования сложная, зависимая от 
областного бюджета, надо опасать-
ся коллизий. 

М.Н.Борзых высказа л обеспо-
коенность за судьбу кадровых ра-
ботников централизованной бу х-
галтерии. О необходимости строго 
соблюдать Трудовой Кодекс заявила 
и С.В.Черноусова. А.И.Овчинников 
на это ответил, что идёт работа с 
бу хгалтерами, их позиции мог у т 
меняться, но в любом случае никто 
обижен не будет. Правда, при этом 
выяснилось, что работники на мо-
мент заседания ещё уведомление о 
реорганизации не получили. 

Т.В.Комарова привела пример 
по своему у чреж дению – ГДК. А 
О.Р.Клюева напомнила депутатам, 
что одна из целей закона – улуч-
шение прозрачности деятельности 
учреждений, чего очень трудно до-
стичь при наличии централизован-
ной бухгалтерии. Но при этом поло-
жительном моменте депутаты нашли 
и «подводные камни». А.А.Губаревич 
отметил, в связи с расширением 
платных услуг в учреждениях, на-
личие угрозы для конституционных 
социальных гарантий. 

Председ атель, Т.А.Мещерина, 
утихомирила накалявшиеся страсти, 
расценив сделанное сообщение как 
информацию о начале переходного 
периода, а все возникающие в его 
ходе коллизии можно разрешать в 
рабочем порядке. Её коллеги нашли, 
что это резонно.  

В.Дьяков

ПОДОРВАЛИСЬ ДЕТИ 
8 июля, ближе к вечеру, по Красноармейску пронеслась весть: 

двое детишек восьми лет, Никита Дубов и Лёша Цыганов, стали 
жертвой взрыва какогото заряда. Инцидент произошёл возле шко-
лы №6. Один пострадал тяжело: проникающие ранения в брюшную 
полость и лицо. Другой отделался множественными осколочными 
поражениями нижних конечностей. 

Местная полиция очень осторожно давала информацию, а 
на сайте Главного управления МВД по Московской области со-
общения тоже были скупые. Различные информагентства тоже 
ограничивались минимумом сведений. При этом они сразу стали 
«переводить стрелки» на наш полигон, делая вывод, что «учебный 
головной взрыватель артиллерийского снаряда РГМ2М» не иначе, 
как оттуда. 

Мастерство наших хирургов спасло неосторожных детей от 
тяжёлых последствий. В медицинском центре, возглавляемом 
знаменитым доктором Рошалем, дали высокую оценку оказанной 
помощи. Всё же, несмотря на неё, извлечение многочисленных 
мелких осколков из голеней оказалось нелёгким делом. 

Другой прооперированный у нас паренёк также был перевезён 
в Москву – в МОНИКИ. И снова наши хирурги заслужили похвал. 
Несмотря на отсутствие специализации по глазной хирургии в 
МСЧ154, они глаз ребёнку спасли. Состояние после операции 
было тяжёлое, но стабильное, что позволило переломить ситуа-
цию. 

Оба любителя приключений идут на поправку. 
По факту взрыва заряда возбуждено уголовное дело по двум 

статьям – о причинении тяжкого вреда здоровью по неосторож-
ности и о незаконном хранении и сбыте оружия, боеприпасов и 
взрывчатых веществ. Следствие ведётся, а наши оборонные пред-
приятия усилили контроль за хранящимися боеприпасами.  

Многое непонятно. Специалисты уверяют, что учебный взрыва-
тель вряд ли мог взорваться от броска ребёнком в пространство. 
Скорее всего, имело место механическое или термическое воз-
действие на взрыватель. 

Просто так такие предметы из полигона к гимназии не залетают. 
И не факт, что взрыватель был именно оттуда. Его могли как вынести 
«за проволоку», так и привезти с какихлибо учений. Взрыватель, 
будучи забытым, мог годами валяться в сарае. Словом, разбира-
тельство предстоит нелёгкое. Дети, конечно, могут себя выгоражи-
вать. Думается, что следственные эксперименты раскроют завесу 
тайны над этим драматическим инцидентом. 

Неосторожность и беспечность родителей, любознательность 
пацанов, которых не обучили осторожности с незнакомыми пред-
метами, часто приводят к бедам. Но почемуто чужой опыт, добы-
тый порой страшной ценой, не принимается во внимание. 

Наш корр.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» ПО 
ВОПРОСАМ ЖКХ

Для оперативного реагирования по факту нарушений в 
деятельности управляющих компаний в сфере ЖКХ и оплаты 
тарифов за оказанные услуги в администрации г. Красноармей-
ска заработала «Горячая линия ЖКХ» по телефону 5382219. 
По словам Главы города Александра Овчинникова, все обраще-
ния жителей регистрируются, обрабатываются специалистами 
отделов, и в дальнейшем применяются меры реагирования. 
Если необходимо, на место направляется выездная комис-
сия с участием специалистов администрации, управляющей 
компании. 

Также по «горячему телефону» можно записаться на прием 
к Главе городского округа, который проходит каждый вторник 
с 9 до 13.00. 

Секретариат администрации
городского округа

ПОСТУПИЛИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ
« В н и м а н и ю  р у к о в о д и т е л е й  п р е д п р и -

я т и й  г о р о д а  и  О б щ е с т в е н н ы х  о б ъ е д и н е н и й ! 
Начинается прием кандидатур в Общественную палату г.о. 
Красноармейск. Прошу свои предложения по кандидатам и 
заявления о согласии кандидатов направлять на имя главы г.о. 
Красноармейск А.И. Овчинникова в администрацию по факсу: 
8 (496) 5382219, электронной почте: admin@krasn.mosreg.ru, 
по почте: 141290, Московская область, г. Красноармейск, ул. 
Чкалова, д. 25 до 15.07.2012 г.» 

***
Этот призыв был предан огласке для широкой обществен-

ности Красноармейска по различным каналам информации. 
На него откликнулись. Надо сказать, что, как выяснилось, от-
дельные общественные объединения, действующие в городе, 
и различные коллективы граждан уже держали тексты своих 
предложений наизготовку. Это и местные отделения полити-
ческих партий, и профсоюзы, и ветеранские организации. Они 
направили свои предложения по указанному адресу. Всего, по 
предварительным данным, на имя А.И.Овчинникова направлено 
около 20 заявлений с рекомендациями. 

Те, кому оказали доверие, выдвинув в состав Общественной 
палаты, должны были ещё дать письменное согласие главе 
городского округа, и только тогда их включали в список для 
отбора в состав Общественной палаты. 

После 15 июля все полученные предложения были предъяв-
лены к рассмотрению главой города, из которых он лично отоб-
рал пять первых членов Общественной палаты нового состава. 
Затем ещё пятерых изберёт Совет депутатов. Поскольку весь 
состав Общественной палаты состоит из пятнадцати человек, 
то назначается специальное заседание Общественной палаты, 
на которое соберётся отобранный десяток членов этого рупора 
городской общественности. Онито из оставшихся в списке 
кандидатов выберут оставшуюся пятёрку своих коллег. 

Таковы правила формирования Общественной палаты го-
родского округа Красноармейск согласно вступившему в силу 
положению, подписанному А.И.Овчинниковым. 

Наш корр.

СОВЕТ ДОБРАЛСЯТАКИ
ДО АДМИНИСТРАЦИИ! 



ТАКОВА жизнь2 30 июля 2012 г.

В прошлом номере мы начали дискуссию 
по выходу из опасного, кризисного положения 
городской коммунальной системы. Как сооб-
щил на оперативном совещании у главы города 
29 июня директор МУП «СКИ» Ю.В.Козлов, 
угроза со стороны объединения «Межреги-
онгаз» по отключению за долги уже явственно 
просматривается. Задолженность жителей за 
коммунальные услуги не уменьшается. Сумма 
долгов, накопленных УК «МАКСИМУМ СЕР-
ВИС», уменьшается вяло. Другие должники, 
продолжил директор, тоже не форсируют 
погашение. 

Мы представили в предыдущем номере 
читателям точку зрения, которой придержива-
ется городская администрация и значительная 
часть городского Совета депутатов. Повторим, 
что выход ими видится в усилении конкуренции 
путём приглашения в город дополнительных 
управляющих компаний. Конкуренция при-
водит к понижению цен на товары, работы и 
услуги. 

Редакция полностью разделяет мнение, что 
конкуренция обладает такой особенностью. 
Теоретически всё верно. На практике же эта 
теория часто бывает бита нашими особен-
ностями, которые почемуто во внимание не 
принимаются. Чтобы не быть голословными, 
немного отступим назад во времени. 

До середины 2004 года в Красноармейске 
работало МП ЖКХ. И не было никаких проблем! 
Ресурсы, сосредоточенные в одной руке, 
позволяли свободно маневрировать ими. До-
ходность одних направлений коммунальной 
деятельности погашала дефицит неплатежей 
квартиросъёмщиков и владельцев квартир. Но 
при Булгакове эта устойчивая система была в 
корне пересмотрена. Направления, сулившие 
доходы, получили любимчики. Например, ООО 
«Красноармейскэнерго». Свобода манёвров 
денежными ресурсами исчезла. Появились и 
неплатежи. Накопились они и в ООО «Экокрас». 
А МП ЖКХ стало банкротом. Его преобразовали 
в МКП ЖКХ, «повесили» на него уйму долгов, а 
потом этот несостоятельный должник благо-
получно подвергся ликвидации. 

Эта, «булгаковская», схема действует по сей 
день. Она очень уязвима. Неплатежи жителей 
и юридических лиц стали тромбом. Они влекут 
за собой долги перед МУП «СКИ» управляющей 
компании, ТСЖ и других партнёров. Плохо от 
этого всем. 

Теперь зададим сакраментальный вопрос: а 
что изменится с приходом ещё одной управля-
ющей компании? В редакции нет никакой уве-
ренности в том, что все, как один, давние неп-
лательщики за жильё и коммунальные услуги 
испытывали специфическую лютую ненависть 
к ООО «МАКСИМУМ СЕРВИС» и лишь ждали 
звёздного часа, когда придёт новая УК, чтобы 
с превеликой радостью ей заявить: слава Богу! 
Теперь мы готовы в одночасье погасить всю 
задолженность! И дружно побегут в кассы. 

Может, всё же, подойти к проблеме сис-
темно? Найти пороки в существующей схеме, 
убрать их, на строго научной основе построить 
эффективную, а уж потом обеспечивать кон-
куренцию? Это ведь не панацея, она должна 
проходить в цивилизованной обстановке. 
Иначе будет просто плохая пародия на кон-
куренцию. 

Так, как сейчас идёт нагнетание страстей, 
мы уже проходили. Администрация во главе с 
А.С.Жулепниковым лихо разделалась с ООО 
«Экокрас», ставшей УК в результате фальси-
фикаций протоколов собраний собственников 
жилья. Ей, согласимся, поделом. Но метод 
был выбран предельно неудачный, нецивили-
зованный, не правовой. Сейчас наблюдается 
попытка исправить ситуацию, но для этого не 
гнушаются жонглировать цифрами. Например, 
сумма долгов перед МУП «СКИ» намеренно 
увеличена. Всем известно, что, скажем, в ап-
реле идёт оплата счетов за услуги эксплуати-
рующей компании, оказанные в марте. То есть, 
существует лаг между потреблением ресурсов 
и их оплатой. Он в МУП «СКИ» не учитывается, и 
авансом засчитывается долг, который заведо-
мо не может быть выплачен. Надо помнить азы 
экономических расчётов, которые почемуто 
не хотят замечать. Принципиально это ничего 
не меняет, долги остаются долгами, и их сумма 
всё равно велика. Но приписывать ежемесячно 
лишние 2021 млн. руб. к долгу ни к чему. Ис-
правлять положение надо, но не таким, тоже 
странным образом. 

Теперь возьмём ТСЖ «Чкалова 16». Ны-
нешнее правление получило в наследство от 
предыдущего более двух миллионов рублей 
задолженности за потреблённые энергоре-
сурсы и водоснабжение. ТСЖ ежемесячно долг 
погашает, сокращает, хотя у него возможности 
невелики, сразу выплатить долг не выйдет. Од-
нако из него делают жупел, в дело и не в дело 
склоняют на заседаниях.  

Это – не главное, что настораживает. 
Есть нюанс интересней. Едва только зашла 
речь о создании новой УК взамен «Экокрас», 
автор этих строк призывал руководство 
ООО «МАКСИМУМ СЕРВИС» не повторять 
ошибки «Экокрас», не совмещать функции 
эксплуатирующей и управляющей компаний. 
Призыву не вняли, это было, считаю, оши-
бочное решение. Но я и теперь не вижу ни-
какой разницы в подходах: новый игрок на 
жилищнокоммунальном рынке, УК «Лидер», 

намерен действовать по такой же схеме. То 
есть, как и прежде, сам себе заказал работы, 
сам их исполнил, сам их принял. Правильно ли 
это? Зачем вообще нужна управляющая ком-
пания, если напрямую с жильцами работает 
эксплуатирующая? Лишь бы формально закон 
соблюдать? Каковы настоящие функции УК по 
управлению домами? Никто вразумительно 
не излагает способ, как приохотить жителей к 
установлению реальных правоотношений по 
поводу потребления жилищнокоммунальных 
ресурсов и содержания домов. Всё ограни-
чивается общими фразами, сквозь которые 
прорывается одно скрытое желание – овладеть 
расчётнокассовым центром. К реализации 
этой цели уже приступили.  

Поэтому редакция призывает решать вопрос 
комплексно и системно. Более двух лет назад 
это предлагала Общественная палата, проведя 
«круглый стол» по жилищнокоммунальным 
проблемам. Городское руководство всё выслу-
шало, согласно покивало и… ничего не сдела-
ло. И, похоже, история ничему не учит. Появ-
ляются признаки, что новая УК приобретает в 
управление дома по образцу ООО «Экокрас» 
 с помощью, скорее, мифических собраний 
собственников жилья и их результатов. Вслед 
за этим началась «война листовок». Выводы 
пока делать рано, но признаки настораживают. 
Очень не хотелось бы, чтоб всё обернулось 
общей нестабильностью и наступлением на те 
же грабли. Конечно, решимость руководителя 
УК «Лидер» показать класс управления домами 
впечатляет. Но условия, в которых компания 
окажется, будет очень серьёзным испытанием. 
И нет гарантии, что она их успешно преодолеет. 
Поэтому лучше действовать сообща и скоор-
динировано, чтобы избежать кампанейщины, а 
с ней неизбежных ошибок и злоупотреблений. 
Для начала организовать новый «круглый стол» 
с участием органов местного самоуправле-
ния, ТСЖ, коммунальников, включая обе УК, и 
представителей общественности. Прийти на 
нём к выверенному решению, подкреплённому 
верными расчётами. А пока мы совершенно не 
знаем – в чём, собственно, состоит преиму-
щество «Лидера» как управляющей компании? 
Разговоры идут исключительно в аспекте экс-
плуатации жилых зданий. 

Наконец, не могу не высказать удивления 
работой нашего Совета депутатов. Ведь он 
на протяжении многих лет занимался исклю-
чительно поддержкой всего, что предлагали 
администрации. Раздолбать МП ЖКХ, пере-
дать ресурсы в разбитом виде частникам? 
Пожалуйста. Создать МКП ЖКХ? Нет проблем. 
Ликвидировать МКП ЖКХ? Не возражаем. Про-
вести аукцион с целью создания управляющей 
компании? Одобрямс! Привести в город ещё 
УК без коррекции городской системы ЖКХ? 
Милости просим! Прямо, как в анекдоте, где 
его герой «колебался вместе с линией пар-
тии». 

Пардон, господа и товарищи, а где ваши 
расчёты? От ваших решений зависит жизнь 
избирателей. Ктонибудь в Совете заказывал 
доказательства экономической эффективнос-
ти той или иной предлагаемой модели хозяйс-
твования в жилищнокоммунальной сфере? 
Ведь большинство из депутатов работало в 
научноисследовательских предприятиях, 
должны испытывать пиетет к науке, к её аппа-
рату для нахождения оптимальных вариантов 
решений. Обсуждения на Совете часто носят 
больше митинговый, чем научный характер, 
хотя власть без науки – это питательная среда 
для произвола. Ведь не последнюю роль в 
накоплении долгов в «МАКСИМУМ СЕРВИС» 
сыграло стремление части депутатов пон-
равиться народу перед выборами, оставить 
тарифы двухлетней давности, не заложить в 
них потребности на ремонты очень изношен-
ных жилых зданий. И вот результат. Нельзя 
сказать, что ООО «Экокрас» преуспело по 
части ремонтов, и новая компания оказалась 
перед незавидной дилеммой: недоплатить 
МУП «СКИ», судиться с ним, но ремонтировать 
запущенные кровли и подъезды; или умывать 
руки, рассчитываясь сполна с МУП «СКИ», но 
испытать народный гнев от потерпевших в ре-
зультате катаклизмов изза долгого отсутствия 
ремонтов. Выбрали первое, накопили долги, 
латая тришкин кафтан. 

Два года назад Общественная палата пред-
ложила создать наблюдательный совет за ка-
чеством эксплуатации жилого фонда и систем 
жизнеобеспечения, за своевременностью и ка-
чеством работ по целому спектру деятельности 
– подрядами, благоустройством территорий, 
управлению домами и др. Администрация 
проигнорировала рекомендацию Обществен-
ной палаты. Совет депутатов же, сам ничего 
толком не контролируя, не поддержал идею 
наблюдательного совета. А сейчас вдруг встал 
в позу разгневанного праведника. 

Совету депутатов надо пересматривать 
подходы в своей работе, тщательней прора-
батывать обсуждаемые вопросы. Значит, тре-
бовательней относиться к тем, кто их готовит. В 
Совете собрался народ неглупый и многоопыт-
ный, но свой потенциал толком не использует 
– инерция, привычки… Коммунальная сфера 
слишком важна, чтобы её подвергать полити-
ческим передрягам. Ей надо, наконец, заняться 
всерьёз и максимально ответственно. 

Наш корр.

О совете директоров в Красноармейске 
я слышал ещё четверть века назад. Помню 
даже, что в его составе был ещё Шахиджа-
нов, возглавлявший тогда КНИИМ. 

Идея хорошая, тем более, что тогда 
города, по сути, не было. Всё было у гра-
дообразующих предприятий. Однако совет 
директоров не стал координирующим и 
объединяющим органом. Приходилось 
слышать, что его лихорадило изза не-
померных амбиций руководителя НИИ 
«Геодезия» В.А.Ковшова, мнившего себя 
верховодом если не всего, то северной 
части города. Во всяком случае, ничего, 
что бы совет сделал значимого для города, 
не вспоминается. Исключение составляет 
совместное проектирование и строитель-
ство медсанчасти. 

Но вот ситуация поменялась. Появились 
муниципальные и частные предприятия. 
Количество директоров возросло. Каза-
лось бы – проявляй солидарность в деле 
общей заботы о городе и его предприяти-
ях! А совет директоров к новой ситуации 
никак не мог приноровиться. Он то выходил 
из состояния анабиоза, то вновь в него 
впадал. Это для Красноармейска было 
досадным явлением, поскольку такое объ-
единение могло бы стать действенной си-
лой с высоким коэффициентом полезного 
действия. Автор этих строк неоднократно 
апеллировал к городскому руководству 
и директорскому корпусу с предложени-
ем о консолидации, способной создать 
единое экономическое, транспортное и 
экологическое пространство. 11 июля стал 
днём, который, хотелось бы верить, стал 
отправной точкой на пути формирования 
полноценной директорской коалиции, 
что позволяет надеяться на сложение 
экономических, кадровых и других потен-
циалов.  

Глава города А.И.Овчинников, в поряд-
ке реализации одного из пунктов своей 
программы, лично дал импульс новому 
этапу работы совета директоров. Он же, 
в силу своей инициативы и проделанной 
предварительной работы, взял бразды 
по ведению созванного собрания пред-
ставителей городского директорского 
корпуса. Которые не возразили против 
такого порядка. 

Скажем сразу, чтобы соблюсти объек-
тивность: масштабы собрания не впечат-
лили. Прибыло порядка полутора десятков 
руководителей городских предприятий, 
организаций и учреждений – федераль-
ных, муниципальных и частных. Несколь-
ко удивило отсутствие руководителя 
медсанчасти, директоров школ и учреж-
дений культуры. Не были на заседании 
главные лица, представляющие частные 
научнопроизводственные предприятия 
– «Простор», «Химсинтез», «Реофизика», 
«Техгидравлика» и др. Немало крупных, по 
масштабам города, предприятий частного 
бизнеса тоже не прислали своё руководс-
тво. Досадно, конечно, но я не стал бы 
делать скоропалительный вывод о провале 
мероприятия. Если учесть то состояние, 
в коем пребывал совет директоров, то 
созыв собрания даже в таком, не крупном 
формате, можно расценивать как пробуж-
дение и проявить осторожный оптимизм 
по поводу судьбы важного общественного 
объединения.  

Для успешной работы собрание сра-
зу же решило организационные задачи. 
Поскольку с проектом положения о совете 
директоров участники были предвари-
тельно ознакомлены, то необходимость в 
долгой дискуссии не возникла. Директор 
ФКП «НИИ «Геодезия» А.В.Вагин расценил 
проект как документ, отвечающий целям и 
задачам деятельности предприятий. Его 
коллеги и А.И.Овчинников сошлись во мне-
нии, что, при необходимости, изменения 
можно будет вносить в текст положения в 
рабочем порядке. Предварительно обсуж-
дённый проект был принят. 

Е д и н о д у ш н о ,  п о  п р е д л о ж е н и ю 
А.И.Овчинникова, были избраны пред-
седатель совета директоров (кандида-
тура директора филиала ГНПП «Базальт» 

Д.С.Дюпина оказалась общеприемлемой) 
и секретарь, которым стала С.В.Пирогова. 
Д.С.Дюпин, поблагодарив за оказанное 
доверие, заверил, что его будет оправды-
вать, но выразил надежду на поддержку 
коллег, шутливо заметив: пусть не окажет-
ся, что его «бросили на должность». 

Участники заседания образовали состав 
совета директоров, куда вхождение откры-
то. И тут же перешли к другим вопросам 
повестки дня, представляющим общий 
интерес. Это, прежде всего, сфера городс-
кого хозяйства. Большую обеспокоенность 
вызывает состояние дорог. По ним регу-
лярно и в большом количестве перемеща-
ется большегрузный транспорт, влияющий 
на состояние дорожного покрытия. Это  
партнёры и федеральных, и частных пред-
приятий. Заинтересованность в их грузах 
есть, но не меньшая – в надёжности транс-
портных артерий. Поэтому, сделали вывод 
из обсуждения, необходима финансовая 
ответственность всех, кто перегружает 
дорожное полотно. Нужен механизм, обес-
печивающий совместный ремонт дорог 
теми, кто негативно влияет на их состоя-
ние. Назывались конкретные автотрассы. 
А.И.Овчинников назвал проспект Испыта-
телей, а С.Н.Быстров (10 отделение МИТ) 
– Муромское шоссе. К решению дорожных 
проблем следует подключить федераль-
ные и областные круги, поскольку таково 
значение дорог, а также муниципальные 
власти Щёлковского района, с которыми 
надо разграничить зоны ответственности. 
До сих пор нет знака об окончании город-
ской территории и начале другой. Только 
совместными усилиями можно влиять на 
партнёров, среди которых попадаются 
недобросовестные, о чём привёл пример 
Д.С.Дюпин. 

Вспомнили о взятом обязательстве 
предпринимателей сообща реставриро-
вать бордюр и поправить тротуары по про-
спекту Испытателей. Уже прошёл доста-
точный срок, но к делу не приступили. Так 
же обстоит дело с намерением высаживать 
аллеи, добавила директор информагентс-
тва «Красноармейск» Е.И.Агаркова. Одной 
из причин такого явления, по мнению 
С.Н.Быстрова, является отсутствие ут-
верждённого генплана. О его перспективах 
А.И.Овчинников сделал краткое сообще-
ние, а также о проектах застроек. 

А.В.Вагин резонно заметил, что го-
родской архитектурный отдел не спешит 
сотрудничать с оборонными предприяти-
ями, хотя учитывать нормативы наличия в 
городской черте федеральных режимных 
предприятий – их обязанность. Отсутствие 
учёта ведёт к различным коллизиям, раз-
решить которые сложно. У предприятий 
есть стратегия развития. Такая же должна 
быть у города, причём все программы 
должны быть совместимы. А.И.Овчинников 
выразил согласие с таким подходом. 

Е.Млынчик выступила с информацией о 
выполнении трёхстороннего соглашения, 
отметив, что по уровню зарплаты на наме-
ченный уровень за прошедший срок не вы-
шли. Она подчеркнула значение трёхсто-
роннего соглашения, слаженной работы 
между работодателями и профсоюзными 
организациями. Особенно это касается 
соблюдения охраны труда, техники безо-
пасности и профилактики безработицы. 
Критике была подвергнута оставшаяся 
практика выплат «серых» зарплат. 

Участники договорились активно учас-
твовать в подготовке и проведении юби-
лейного Дня города. 

Можно смело считать, что первое за-
седание обновлённого совета директоров 
было продуктивным. Оно показало, что 
идея совместной деятельности в рамках 
единого комплекса «город – предприятия» 
созрела, видение общих проблем во мно-
гом у членов совета совпадает, желание 
их решать общими усилиями имеется. У 
совета есть шансы набрать вес, авторитет. 
Это зависит от продуктивности, эффек-
тивности его работы, о чём, полагаем, все 
постараются. 

В.Венёвский

НОВЫЙ СЕКРЕТАРЬ ГОРКОМА 
15 июля состоялось заседание Красноармейского городского комитета КПРФ, решив-

шее организационный вопрос. Признанный лидер городских коммунистов, политический 
«долгожитель» города В.И.Хохлов решил по состоянию здоровья сложить полномочия сек-
ретаря горкома. Он предложил на этот пост А.Л.Пенкина, который собрал немало голосов 
на прошедших в марте выборах в городские органы местного самоуправления, баллоти-
руясь на пост главы города. Предложение было поддержано подавляющим большинством 
участников заседания. 

С А.Л.Пенкиным городские коммунисты связывают перспективы усиления энергетичес-
кого потенциала городской организации, влияния горкома на политическую жизнь в Крас-
ноармейске, вплоть до более решительной наступательной политики в выборных акциях. 

Редакция поздравляет А.Л.Пенкина с избранием на авторитетную должность. Редакция 
также отмечает, что В.И.Хохлов обеспечивал в политической практике линию горкома на 
конструктивное сотрудничество с различными политическими силами города по многим 
вопросам, допуская возможность нахождения компромиссных решений, диалога, работы 
в согласительных комиссиях, что характеризует его как зрелого политика со взвешенным 
подходом к политической, социальной и экономической ситуации в городе. В связи с этим 
редакция выражает надежду на преемственность работы горкома в этом аспекте и совмес-
тный поиск общих интересов, сфер деятельности со всеми политическими силами в городе 
попрежнему будет одной из приоритетных задач организации.

ОДНОЙ КОНКУРЕНЦИЕЙ 
ВРЯД ЛИ ИСПРАВИШЬ

КАК ЗДОРОВО, ЧТО ОБЩЕСТВО 
СЕГОДНЯ СОБРАЛОСЬ!

Партийная жизнь
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Сокрушительный пожар Великой Отечес-
твенной войны полыхал везде. Он пронёсся 
по миллионам и миллионам семей. В одних 
осиротели, в других овдовели, в третьих 
– потеряли дом и нажитое поколениями 
добро, миллионы семей оставили родное 
место и отправились подальше от нашест-
вия – спасаться самим и спасать детишек 
со стариками. 

Война – жестокая проверка, чего человек 

стоит, кем он является на самом деле. Можно 
годами изрыгать высокие словеса и правиль-
ные фразы, а в годину страшных бедствий 
явить своё истинное лицо – пустозвона, 
труса, предателя или живоглота, спешаще-
го воспользоваться чужим несчастьем. А 
можно не лезть на трибуны, не заливаться 
соловьём агитпропа, а тихо делать обычное 
общеполезное дело, но в тот же страшный 
час открыться всей широтой своей души и 
теплотой своего сердца. Великая Отечест-
венная война всё это всем нам и показала. 

В переполненных вагонах, а то просто по 
дорогам – на телегах и пешком, часто под 
обстрелами и бомбёжками, люди переме-
щались на спасительный Восток. Эвакуиро-
ванные и беженцы – все хлебнули лиха дорог 
военного времени. Ведь мы, как всегда, 

оказались не готовы к обрушившемуся на 
нас бедствию, веря в вождя и его окружение, 
в их заверения насчёт войны «малой кро-
вью на чужой территории». Их самомнение 
обошлось нам невиданными жертвами и 
потерями. Это испытали и миллионы людей, 
попавшие в положение беженцев и эвакуи-
рованных. Чаще всего им приходилось быть 
выгруженными на станциях и полустанках, 
где их никто не встречал из уполномоченных 
лиц, чтобы их разместить, поставить на кар-
точное довольствие, оказать медицинскую и 
психологическую помощь. Вышли люди – и в 
растерянности встали. Куда идти, к кому? 

То, что было дальше, не является чудом. 
За годы внедрения в сознание масс больше-
виками ненависти и нетерпимости – классо-
вой, национальной (перед войной начались 
массовые насильственные переселения 
народов – корейцев, финнов, поляков)  про-
явление простой человеческой порядочнос-
ти, сострадания и милосердия впору было 
воспринимать, как чудо. Гостеприимство и 
участливость проявили простые люди, в том 
числе в Казахстане и республиках Средней 
Азии, где оказалось около шести миллионов 
(!) беженцев и эвакуированных. Местные 

жители просто подходили к бедолагам и вели 
их за собой – в юрты и мазанки. Делились 
с приведёнными кровом и скудной пищей 
военной поры. Впрочем, и до войны там не 
шиковали. Тем самым массы прибывших из 
Белоруссии, Украины, западных и централь-
ных областей России были спасены. Они 
получили решающую поддержку, пока не 
освоились на новом месте, не встали на учёт 
и начали получать довольствие, устроившись 

на работу и оформив получение помощи для 
детей и престарелых. Там, в республиках, не 
распинались на тему «чужого горя не быва-
ет», там просто пришли на помощь. И было 
ужасным упущением, что про такое массовое 
проявление человечности никто за более 
чем семь десятков лет в высших эшелонах 
власти не вспомнил и не воздал должного. 
Стыд и срам! 

24 июня, в годовщину принятия Поста-
новления ЦК ВКП(б) и Совета Народных 
Комиссаров СССР об эвакуации, впервые 
за всю историю и СССР, и Российской 
Федерации, у нас, в Красноармейске, 
была проведена памятная акция – «Поклон 
приютившим»  в знак признательности на-
родам Казахстана и Средней Азии за про-
явленное в годы войны сочувствие, помощь 

и гостеприимство. Акция была проведена 
в недавно открывшейся в нашем городе 
чайхане – месте, где прибывшие в наш 
город в поисках заработка жители бывших 
среднеазиатских республик чувствуют себя 
наиболее привычно и комфортно. Чайхана 
уже успела получить репутация съестного 
заведения с высококачественной кухней. 
Туда прибыли по приглашению органи-
заторов бывшие беженцы с Украины, 
живущие в Красноармейске, инициаторы 
и организаторы акции, заместитель главы 
городской администрации О.Р.Клюева, 
руководители организации «Еврейская 
национальнокультурная автономия» из 
Пушкино во главе с Авромом Рагимовым, 
представители прибывших на жительс-
тво в Красноармейск коренных народов 
государств Средней Азии – Киргизии, 
Таджикистана и Узбекистана. Вместе с 
желающими выразить благодарность их 
предкам участниками акции  русскими, 
украинцами, евреями  сформировалось 
тесное интернациональное сообщество, 
реально показывающее возможность всем 
нам быть в дружбе и согласии. О чём меч-
тает большинство населения, все порядоч-

ные люди, независимо от национальности 
и гражданства.  

Акцию открыл автор её идеи – В.В.Пашков, 
который вкратце изложил историю оказания 
помощи нашим беженцам и эвакуированным 
во время Великой Отечественной войны, от-
метил, что пусть с опозданием, но благодар-
ность приютившим оказывается. Тот скром-
ный символический жест признательности, 
который выражает открывшаяся акция, пусть 
будет первым шагом на пути к возрождению 
тех дружеских, даже сердечных отношений 
между людьми разных национальностей, ка-
кие сложились в тяжкие военные годы. Этот 
шаг сделан здесь, в Красноармейске, и это, 
безусловно, украшает город. 

Затем собравшимся была предложена 
символическая памят-
ная трапеза – как отго-
лосок военных лет. Она 
состояла из пиалы ка-
тыка (кислого молока), 
куска среднеазиатской 
лепёшки обинон или 
киргизского пончика 
(баурсака), горстки 
изюма с курагой и ядра 
грецкого ореха. Этим 
жители республик де-
лились с получившими 
приют. 

П о с л е  в к у ш е н и я 
этой трапезы продол-
жились выступления. 
Ольга Райдовна Клю-
ева высоко оценила 
проявленную инициа-
тиву (она реализована 
силами членов город-
ской Общественной 
палаты первого созы-
ва). Нынешняя встреча 
показала, что на Руси 
добро не забывают. 
Акция также может дать 
толчок новому взаим-
ному обогащению до-
стижениями культуры, 
благодаря чему крепнет взаимопонимание. 
Чайхана уже стала как бы местом интерна-
циональных встреч, а может по значению 
возрасти до небольшого культурного центра, 
места регулярного общения и совместного 
досуга. 

Участники акции отведали традиционных 
знаменитых блюд среднеазиатской, в ос-
новном, узбекской кухни. За столом люди 
высказывались, и с каждой минуты делали 
это откровенней и более прочувствованно. 
Председатель нашей Общественной палаты 
Ю.Г.Пономаренко поделился впечатлением 
от недавно прошедшей Ассамблеи народов 
Подмосковья, тем, какое большое значение 
руководство Москов-
ской области и в реги-
ональной Обществен-
ной Палате придают 
укреплению межна-
циональных отноше-
ний. Это подтвердил 
и А.Рагимов, который 
ведёт активную рабо-
ту в этом направлении 
не только в районном, 
но и областном мас-
штабе. 

По восточному цве-
тисто вёл дальнейшее 
собраниезастолье 
А.И.Трегуб, оказав-
шийся ребёнком в 
Казахстане. Он уме-
ло вставлял реплики 
показахски, а этот 
язык довольно хорошо 
понятен киргизам и уз-
бекам. Воспоминания 
беженцев сменили 
краткие речи гостей 
из Средней Азии. Они 
были приятно удивле-
ны и тронуты тем, что 
в России помнят их 
отцов и дедов, оказав-
ших помощь прибыв-
шим поневоле. В свою 
очередь, они сказали, 
что нашли в России возможность зарабаты-
вать для своих семей, без чего они терпели 
бы нужду. Конечно, ораторы несколько приук-
расили положение, заявив, что их положение 
в Красноармейске не внушает тревоги. Но 
признали, что основная масса местного на-
селения не испытывает к ним враждебности, 
а некоторые даже приветливы. Прозвучали и 
пожелания больше узнавать русскую историю 
и культуру. Раньше, при советской власти, 
такая возможность была. И очень жаль, что 
культурные связи с Россией очень ослабли, 
что очень обедняет кругозор. Но теперь 
появилась надежда, что здесь, в Красноар-
мейске, можно будет при общем стремлении 
культурный обмен наладить. 

Очень дорогого стоит сделанное на 
встрече признание, что, фактически, Крас-
ноармейск защитил честь России, выразив 
благодарность народам, принявшим тех, 
кого особенно постигло бедствие нашествия 
врагов, оценив масштабы и действенность 

помощи беженцам и эвакуированным. Пос-
тупило предложение сделать 24 июня Днём 
благодарности приютившим. 

Достойно поступила и партия «Яблоко», 
приняв специальное решение на своём 
съезде в связи с годовщиной массовой учас-
тливости, проявленной народами, которые 
тогда не на словах, а на деле доказали, что 
они – братские. Партия предложила воз-
двигнуть монумент в память о том событии 
на Поклонной Горе. 

Сейчас беда постигла народы, которые 
заслужили благодарности. Настала пора 
потомкам тех, кого приветили, отдать дол-
ги – оказать помощь вынужденным искать 
работу, средства существования в России, 
включая наш Красноармейск. Политики гнут 

свою линию, подчас во вред народам. Но 
сами народы находят пути восстанавливать 
разрушенные связи. А те, кто решил нажить-
ся на терпящих беду, злорадно покуражить-
ся, поиздеваться над прибывшими за помо-
щью, не сознают, что наносят жуткий ущерб 
России. Такие должны за это нести суровую 
ответственность. Не исключено, что когото 
из предков этих негодяев приютили предки 
тех, кого они решили обобрать или безнака-
занно избить. Это – не наведение законности 
и порядка. Это – подражание Держиморде. 
Слава Богу, что такие не превалируют. Тем не 
менее, такие случаи есть, и это недостойно 
России, про которую можно сказать словами 

песни – «На злобу не ответная, на доброту 
приветная».    

В.Ферапонтов 
На снимках: 1) с приветствием выступает 

О.Р.Клюева; 2) потомки приютивших; 3) от-
ветное слово держит представитель узбекс-
кого землячества; 4) то же, от таджиков. 

(Снимки участников памятной акции.) 
PS. О проведенной памятной акции были 

поставлены в известность посольства Ка-
захстана и государств Средней Азии. На 
уведомительное письмо откликнулось по-
сольство Узбекистана. С руководителями 
Общественной палаты вступил в контакт 
пресссекретарь посольства О.Каримов. 
По его просьбе в посольство были высланы 
материалы для публикации в Государствен-
ном информационном агентстве Республики 
Узбекистан. Достигнута договорённость об 
информационном сотрудничестве посольс-
тва с Общественной палатой и редакцией. 

В.Ф.

ЗАПОЗДАЛЫЙ ДОЛГ ЧЕСТИ БЫЛ ОТДАН 
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«Будь проклят сорок первый год!»  вы-
рвалось из глубины сердца поэта, не раз 
ходившего в атаку под артиллерийским и 

пулемётным обстрелом. И мы, которые не 
воевали, чувствуем силу душевной боли, 
пронизавшей солдатаокопника. «И всё же, 
всё же, всё же…»  откликнемся словами 
другого поэта.  

У кого есть совесть, тот память бережёт. 
У кого совести нет, тот её стирает, созда-
вая себе обманчивый душевный комфорт. 
Наша история – это всё, что накопили наши 

предки, накопим мы и наши потомки. Нако-
пили многое и разнообразное. Есть то, чем 
гордимся, и то, отчего стыдно. Есть такое, 
чему испытываешь потребность воздавать 
честь. Год за годом. И воздаём. 

Снова вспомним поэта – «Большое ви-
дится на расстоянии». Не просто видится, 
а поражает увиденным. 

Если до 1941года слова «22 июня» вызы-
вали только астрономические ассоциации 
– о самом длинном дне в году, то уже позже 
к этим словам стало проситься добавление 
«ровно в четыре часа». И ещё «война». С 
этого момента 1941 года началось горе, 
какое Русь не видела семь столетий – с 
нашествия Батыя. И зарубка на нашей об-
щей памяти столь глубока, что желание 
прочувствовать наступление момента это-
го величайшего испытания изъявили люди 
разных поколений – от солдатаокопника 
той войны, до тех, кто, будучи ребёнком, 
видел этого ратника и его товарищей по 
оружию уже стариками. С прошлого года, 

как решило местное отделение партии 
«Единая Россия», в городе у мемориала 
нашим павшим землякам 22 июня про-

водится памятная акция «Свеча», старт 
которой даётся ровно в четыре часа. 

На призыв участвовать в памятной 
акции откликнулись все, независимо от 
политических взглядов, возраста, религии. 
В этот момент особенно остро сознаёшь, 
насколько мелки между нами различия пе-
ред громадой пережитой нашим народом 
беды, перед масштабами боевого и тру-

дового подвига 
творцов победы 
над гитлеризмом. 
Здесь, у скорб-
ного места,  мы 
все вместе. Мы 
все – товарищи: 
и по несчастью, 
п о с т и г ш е м у  « в 
с о р о к  п е р в ы й , 
сорок памятный 
год» нашу Роди-
ну, и по счастью, 
что у  нас такой 
народ, сотворив-
ший чудо победы, 
несмотря на са-
мые трагические 
обстоятельства. 
Этими ощущени-

ями были проникнуты воспоминания, 
выступления и год назад, и ныне. Они, 
уверен, будут и далее. И никогда не станут 
затёртыми слова благодарности нашему 
героическому народу. 

Замечательна и наша новая традиция, 
рождённая в прошлом году благодаря 
городским ветеранам, краеведам и всем, 
кто ощущает Красноармейск родным. В 
прошлом году Совет депутатов устано-
вил: считать ежегодно 6 июля городским 
памятным днём, посвящённым проводам 
на фронт наших ополченцев.      

Воскресный день 6 июля 1941 года не 
стал выходным для посёлка Красноармей-
ский. На том месте, где сейчас площадь 
Победы, шля колея поезда«кукушки», 
поданного для ополченцев. Это был цвет 
фабричного посёлка – 369 молодых, полных 
сил мужчин. И нынче, вспоминая вновь на-
чало трагедии (вернулось лишь шестеро), 
и глава города А.И.Овчинников, и почётный 
гражданин города, единственный жи-

вой свидетель и участник 
боёв в рядах ополченцев 
Г.Я.Дёмин, и участник двух 
самых важных парадов на 
Красной площади – реши-
мости биться до конца (7 
ноября 1941 года) и побед-
ного (24 июня 1945 года) 
 В.М.Лагодин отметили, 
что наши земляки пошли 
на смертный бой по зову 
сердца, а не по призыву из 
военкомата. Что ход войны 
был настолько тревожен, 
что на обучение воинс-
кому искусству времени 
было трагически мало. И 
вооружение было далеко 
не самым новым, грозным 
и в достаточном количест-
ве. Ополченцы буквально 
заслонили мирное насе-
ление своими телами от 
безжалостной гитлеровской машины 
уничтожения. 

Нам дорог каждый день, когда творил-
ся подвиг во имя 
жизни – на фронте 
и в тылу. Он был 
б е с п р и м е р н ы й . 
Ни один другой 
народ, ни в какие 
времена не мог 
явить человечес-
тву столь гранди-
озный акт само-
пожертвования и 
стойкости в самых 
лютых невзгодах. 
Чем больший срок 
нас от него отде-
ляет, тем больше 
мы понимаем его 
у н и к а л ь н о с т ь  и 
нетленную цен-
ность. К благодар-

ности нашим бойцам и труженикам тыла, 
даровавшим нам победу и послевоенную 
мирную жизнь, уместно добавить слова 
признания тем, кто бережёт память о том 
великом подвиге и передаёт её потомству. 
Это замечательно, что наш Красноармейск 
не скуден патриотами, и есть основание 
верить, что так будет и впредь. Хотелось 
бы только, чтобы организация проведе-
ния памятных акций, особенно посвя-

щённой нашим ополченцам, была более 
действенной, дабы не выступать на ней, 
обращаясь в сторону весьма малолюдной 
аудитории. 

И ещё позволю предложение. Сейчас 
улица Чкалова обрывается, не доходя до 
домов под номерами 5 и 9. Они выходят 
на безымянный проезд, идущий к Воре от 
Московских ворот, через которые прошли 
в 1941 году многие из ополченцев к поезду. 
Думается, что этот проезд не должен быть 
безымянным, а носить название «проезд 
Ополченцев». 

В.Ферапонтов

МЫ БУДЕМ ПОМНИТЬ ВСЁ И ВЕЧНО

В разгаре лето. В разгаре хлопоты вы-
пускников школ. Одним – продолжать учёбу. 
Испытания вступительными экзаменами 
– вещь серьёзная. 

Другим – сразу искать работу. 
Обо всём этом возникли мысли на выпус-

кном вечере в школе №4 23 июня. Дважды 
за короткое время довелось её посетить. 
Сначала была прелюдия – последний звонок. 
Затем – кульминация (вручение аттестатов) 
и финал, увенчанный школьным балом (ещё 
школьным, хотя давали его в честь новых 
взрослых). Всё было трогательно, трепетно, 
романтично. Не знаю, как в других школах, но 
в 4й, как виделось, директором и педкорпу-
сом найдена золотая середина. В школьной 
атмосфере чувствуется власть авторитета. 
Заслуженного, завоёванного знаниями, 
умениями, подходом к каждому. Поэтому в 
школе легко и душевно. Не так, как там, где 
царит авторитет власти. 

Празднично настроение не было натуж-
ным, деланным. Оно в 4й школе так и стру-
илось во время красочных выходов на сцену, 
оттуда – в зал, к учителям, затем оттуда всем 
на сцену. И не понять – где повзрослевшие 
школьницы, где моложавые мамаши и учи-
тельницы. Всё в объятиях, сладких слезах и 
выпущенных на волю восторгах. 

4я школа, как оказалось, не только объё-
мами постигнутых знаний может гордиться, 
медалистами, но и тем, что певучая. Что на 
обряде последнего звонка, что на выпускном 
вечере – оба раза звучали песни. Все умес-
тные, хорошо подобранные, совместимые с 
подобранными видеорядами. И голоса при-
ятные. Всё исполнялось искренне и с душой. 
И директор не стеснялась подпеть. 

Вспоминалась киноклассика: «Для того, 
чтоб детством дорожили мы, надо с ним 
расстаться навсегда». Это все чувствовали. 
Точнее, сочувствовали, сопереживали. И 
неотвязно, снова и снова, возникала мысль: 
замечателен праздник! Какимито будут буд-
ни, что начнутся сразу, на следующий день. 

Живут в городе семьи. Появляются в них 
дети. Они учатся, вырастают. Город, школы, 
даёт им знания для попыток поступить в 
вуз. А кто, завершив высшее образование, 
вернётся в город? Раньше в Красноармейске 
были филиалы институтов – МИХМ и ВЗМИ, 
Краснозаводского химикотехнологического 
техникума. Их выпускники, наши же жители, 
были востребованы городской «оборонкой». 
Учёба и работа действовали в рамках единой 
системы. 

И вот её нет. И школы, в основном, готовят 
выпускников, по большей части, образно го-

воря, на экспорт. Взамен в город прибывают 
абсолютно не связанные с ним люди – по-
купатели квартир, пенсионеры с «северов», 
гастарбайтеры и т. п. на глазах город меняет 
своё лицо, отдавая родные клеточки и при-
нимая чужие, нередко чужеродные. 

Эта проблема – закрепления коренных 
горожан – возникла не вчера. Разумеет-
ся, и раньше люди в поисках лучшей доли 
покидали родные места. Но это не было 
столь массовым явлением. Никто никого не 
собирается закреплять по месту рождения. 
Но хотелось бы, чтоб город прирастал, в 
основном, своим, родным людом. Который 
город знает, ценит, любит, готов хранить его 
историю, не стирать её ради сиюминутной 
выгоды. Была система. Она была приспо-
соблена к той экономике, с нынешней мало-
совместима. Но взамен утерянного ничего не 
выстроено. Город становится поселением с 
грубо деформированной структурой. Ведь 
поселения строились там, где была работа 
для проживающих. А транспорт, будь он са-
мый современный, имеет чёткие пределы 
своей пропускной и транзитной способности 
– может и не перевезти всех, работающих за 
выездом. Перенакопление жилья без рабо-
чих мест и социальных объектов – это фугас, 
который может так рвануть, что никому мало 

не покажется. И я не верю тем, кто талдычит, 
что в усиленном жилищном строительстве 
заключается развитие города. Прекрасно 
знают, что это – ахинея. Но такая доктрина 
очень выгодна тем, кто пришёл, впендюрил 
домища, где попало, нарушил баланс ре-
сурсов для жилья и удалился, сорвав куш. И 
тем, кто в доле с ними. Может, это повлечёт 
приток питомцев в детсады, учеников в шко-
лы. Но это опятьтаки выгодно очень узкому 
кругу лиц (как в былые годы недальновидные 
медики радовались эпидемии изза пере-
выполнения плана по койкоместам). А куда 
потом денутся и эти выпускники?    

Выпускной вечер в цветущем июне не 
должен влечь за собой массовые расстава-
ния не только с детством, но и с городом. 
Пусть комуто повезло, он нашёл счастье 
на чужбине. Но нет никакой гарантии, что 
так повезёт всем. Город обязан иметь спо-
собность поглощать приток специалистов, 
рождённых, выросших, получивших школь-
ное образование у нас. Иначе это не город, 
а поселениеизвращение. 

Очень опасаюсь, что многие с этим со-
гласятся, но никто палец о палец не ударит, 
чтобы улучшить ситуацию. 

В.Венёвский

КУДА ИХ ВЫПУСТИЛИ?
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Надо же такому было случиться! Когда 
люди, движимые потребностью встретить 
годовщину дня Памяти и Скорби по мил-
лионам погибших в войне, начавшейся 22 
июня 1941 года, стояли на вахте памяти, 
никто не мог не только знать, но и пред-
ставить, что из жизни уходит ещё один 
человек, вставший тогда на защиту нашей 
Родины. Им оказался участник войны и 
старейший работник ФКП «НИИ «Геоде-
зия» Дмитрий Алексеевич Скубченко. 

Ушёл ли? Многим не даёт покоя мысль, 
что ветерану «помогли» уйти из жизни. 
Ведь в свои 92 года человек вёл активный 
образ жизни, был контактен, гордился 
своей коллекцией звукозаписей, особен-
но на старых пластинках. Он не произво-
дил впечатления человека, страдающего 
недугом, приковывающим к постели. Но 
вдруг исчез. Поэтому его выпадение из 
поля зрения соседям бросилось в глаза. 
Соседи же и рассказали редакции, что 
они связались с роднёй пропавшего. 
Когда та прибыла в квартиру, где жил 
Д.А.Скубченко, то обнаружила её откры-
той, вещи в ней были перерыты и разбро-
саны. А хозяина не было. Точнее, его сразу 
не обнаружили. Наши же его в квартире, 
без признаков жизни. И в более чем стран-
ном положении. Покойный лежал под 
низкой кроватью, куда ему заползти было, 
при его возрасте и силах, практически 
невозможно. Там можно было оказаться, 
только подняв кровать, залезть под неё 
и опустить кровать. Правомерен вопрос: 
зачем это надо было человеку? И почему 
такой способ свести счёты с жизнью? 

Конечно, на такие странные вопросы 
ответы не были получены. Пушкинский 
судмедэксперт отписал, что наличия сле-
дов насилия не было, смерть произошла 
от патологии в лёгких. Подписано – и с 
плеч долой! 

А что – разве трудно было свалить без 
«следов насилия» перепуганного старика 
и уложить его под кровать? Там уж, ко-
нечно, придавленный кроватью, человек 
задохнулся. И пролежал несколько дней. 
Вот вам и патология тканей. А главное 
– можно списать на старость, и пребы-
вать в довольстве, что никакого «висяка» 

и «глухаря» у полиции и следователей не 
будет. Так и говорили редакции знако-
мые усопшего. 

Сколько у нас громких слов ежегод-
но говорят про ветеранов войны. Что 
это – спасители, что им все обязаны 
жизнью, что они – предмет неустанной 

заботы. Слова, слова, слова… Жил наш 
защитник. Один. Уж как он справлялся с 
бытовой нагрузкой – один Бог знает. И 
все, особенно федеральные социальные 
служащие, смотрели на это между про-
чим. Не просит помощи – и слава Богу! 
Забот меньше. 

Я очень сомневаюсь, что нашим со-
циальным технологам и прочим ответс-
твенным за старых, сирых и убогих не 
известен феномен завышенной само-
оценки своих физических возможностей 
у многих стариков. Прекрасно известно, 
на что способен даже ходящий человек, 
перешедший 90летний рубеж. И в моей 
голове не укладывается та отстранён-
ность, какую продемонстрировали те, 
кто по роду деятельности обязан скру-
пулёзно отслеживать жизнь тех, чей 
возрастной износ достиг определённого 
предела. Тем более человека, имевшего 
фронтовое ранение с последствием в 
виде грубой деформации верхней ко-
нечности. 

А покойный не ходил клянчить, хны-
кать. Значит, надо полагать, его запи-
сали в не требующие пристального и 
постоянного внимания. Вот и вся забота 
о фронтовиках в натуре! Есть человечес-
кое отношение к людям, а есть формаль-
ное – как к «представителю контингента». 
Какое было к Д.А.Скубченко проявлено 
отношение, думается, предельно ясно. 

Зато самое пристальное внимание 
к фронтовикам проявляют спекулянты 
наградами. Они тщательно выслежива-
ют, «пасут» будущие жертвы, выгадывая 
удачный момент. Вот бы нашим соци-
альным служащим хотя бы вполовину 
так проявлять внимание – смотреть, как 
живёт человек, в чём конкретно нуждает-
ся, несмотря на бодрые заверения!   

А сколько вообще в городе старых 

одиноких людей, давно нуждающихся 
в постоянном внимании! Однако, судя 
по всему, к ним торжествует подход по 
типу «их много – я один (одна)». А зачем 
тогда работать, если не проявлять забо-
ту? Человек – не строчка в базе данных, 
лишь пялясь в компьютер, ему реально 
не поможешь. Главный дефицит одино-
ких стариков – в общении, в участии. Не 
проявляют их – и можно признать соци-
альную защиту таких подопечных чистой 
фикцией. Неумение сочувствовать и 
сопереживать слабым, всё более беспо-
мощным – это явный брак в работе. 

Да уж: громких слов о заботе в избыт-
ке, тихих и спасительных дел – в ужасном 
недостатке. Вот какой напрашивается 
вывод из случившегося. 

А не так давно я на оперативном сове-
щании у главы города узнал, что сущест-
вует спасательная услуга – взлом двери 
при отсутствии ключа. Всего деловто 
– гони 20 000 рублей – дверь и откро-
ется. И я с ужасом подумал о стариках 
с их забывчивостью и рассеянностью. 
Это на их бедах деньги делать? Хорошо 
спасение, однако! Кстати, срезка петель 
«болгаркой» и установка новой двери 
куда дешевле обойдётся. 

В.Пашков 
На снимке – Д.С.Скубченко (фото 

предоставлено советом ветеранов ФКП 
«НИИ «Геодезия»).      

P.S. Уверен, что на эту публикацию 
могут болезненно отреагировать, обви-
нить в «сгущении красок». А то вообще 
промолчать. Пусть, мол, журналюги пи-
шут, а мы своё дело туго знаем. 

Кто решится вступить со мной в 
дискуссию? По существу, с цифрами и 
фактами, доказывающими, что случай со 
Скубченко – досадный и нетипичный. 

В.П. 

Главе городского округа Красноармейск Московской области
Овчинникову А.И.

Уважаемый Александр Иванович!

На территории городского округа Красноармейск Московской области, в районе 
дома №14 по улице Спортивная, продолжается строительство многоэтажного жи-
лого дома, вопреки волеизъявлению жителей города, выраженному на публичных 
слушаниях.

Кроме того, строительство ведется вопреки положениям действующего генплана 
города и проекту нового генплана, прошедшего процедуры публичных слушаний и 
одобрения городского Совета депутатов, а также с нарушением градостроительных 
норм и правил.

Отражая настроение широкой общественности, мы, нижеподписавшиеся, об-
ратились с исковыми заявлениями в судебные органы, где ответчиком выступает 
администрация города Красноармейска.

На настоящий момент известна также негативная позиция руководства городс-
ких оборонных предприятий, балансодержателей городских коммунальных сетей 
и энергетических мощностей к факту и процессу строительства вышеназванного 
дома.

Непринятие своевременных мер привело к появлению новой заинтересованной 
стороны – дольщиков строительства, и этот фактор тоже нужно учитывать.

При создавшемся положении видится необходимым проведение многосторонней 
встречи в ближайшее время.

Считаем, что нахождение выхода из сложившейся ситуации предусматривает 
Ваше активное участие, памятуя о Ваших намерениях защищать интересы изби-
рателей.

Предлагаем организовать встречу в формате «круглого стола» при участии 
представителей городской общественности, депутатов, представителей оборон-
ных предприятий, специалистов в области архитектуры, градостроительства и 
коммунального хозяйства, юристов и правозащитников, а также средств массовой 
информации.
                                                      

 И.И.Зайцев
       В.В.Пашков 

В.Г.Кирова

КАК РЕШАТ СУД И АДМИНИСТРАЦИЯ? 
Пушкинский федеральный городской суд Московской области принял в производство три 

исковых заявления от жителей Красноармейска – И.И.Зайцева, В.Г.Кировой и В.В.Пашкова. Во 
всех случаях ответчиками являются администрация городского округа Красноармейск, давшая 
разрешение на строительство дома по Спортивной улице, и учреждение «Московская областная 
государственная экспертиза», вынесшая положительное заключение по проекту застройки. 
Третьим лицом в иске обозначена фирма «ИнвестСтройДом», ведущая строительство. 

Судьи не удовлетворили ходатайств заявителей об объединении дел в единое производство. 
Все заявления будут рассматриваться разными судьями по отдельности. 

Обращает на себя внимание поведение ответчиков и третьей стороны: в суд, как правило, эти 
стороны не являются. Так, 11 июля в суд, кроме подателя искового заявления, не пришёл никто. 
Повестку в суд заявитель привёз в юридический отдел городской администрации, где она была 
вручена начальнику отдела А.А.Пронину. Копию повестки отдали заявителю для возврата в суд, 
а к ней А.А.Пронин приложил доверенность представлять городскую администрацию в суде, 
выданную ещё А.С.Жулепниковым. Он это мотивировал тем, что сторона (то есть, администра-
ция) продолжает действовать. 

Всё это так. Однако по Уставу городского округа Красноармейск администрацию возглавля-
ет глава городского округа – выборное лицо. При его смене избранник тогда либо продлевает 
действие ранее выданной доверенности, либо выдаёт взамен другую  под своей подписью. 
Именно действующий глава администрации определяет, кому доверять в суде её интересы, 
а не предыдущий. Кроме случая, надо полагать, совпадения интересов предшествующей и 
нынешней администрации города по вопросу, являющемуся предметом иска. А вот это должно 
определиться: поддерживает ли руководство нынешней городской администрации иски в суде, 
или останется на позициях предшествующей администрации? В этом корень исхода судебного 
разбирательства.  

В.Дьяков

И ТАК УХОДЯТ ВЕТЕРАНЫ…

Д Е Т С К И Й 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ

О Т Д Ы Х
Приглашаем  детей с 3х летнего возраста  до 

14 лет на  приятный, интересный и активный отдых 
без забот с учетом индивидуальных особенностей и 
способностей!

Заезд в  спортивнооздоровительный лагерь и отъезд из него в любой день,  на 
любое количество дней  на протяжении  всего летнего периода отдыха с 4го июня 
по 24 августа 2012 г. Оплата по факту пребывания 1100 руб.  в день и включает 
разнообразные спортивнооздоровительные занятия, увлекательную культурно
развлекательную программу, интеллектуальные состязания, костры с песнями 
и печеной картошкой, концерты, дискотеки, лесные походы, занятия английским 
языком, 4х разовое питание, дневной сон, бассейн, гидромассаж, инфракрасная 
сауна, ароматерапия, музыкотерапия,  релаксация, душ «Шарко», укрепление 
иммунитета. 

   
Возможно круглосуточное пребывание детей,  включая выходные 

 и праздничные дни.

У НАС ВСЕГДА ХОРОШАЯ ПОГОДА ДЛЯ  ДУШИ  И  ТЕЛА !!!

         Наш адрес: г. Красноармейск, ул. Строителей,1а.     Email: 
nopcentr@krasno.ru   

Сайт: www//nopc.ru   Тел.: 8-905-514-45-45

ЧЕСТЬ МАРКИ 
Четверть века назад многие мечтали, что на смену неэффективной распределительной 

экономике придёт рынок, и всё отрегулируется. Оказалось, что ничего само собой не дела-
ется. В одночасье цивилизованный рынок не образуется. Он формируется исключительно 
из воли, предприимчивости и порядочности инициативных людей, дорожащих своей ре-
путацией, движимых не только соображениями выгоды, но чувствами долга и совести. А 
иначе получается та самая «рыночная стихия», которую критиковали классики марксизма. 
Эта стихия нас и накрыла. 

История повторяется. Ещё незадолго до второй мировой войны Япония поставляла на 
мировой рынок, как тогда писали, «дешёвые и гнилые товары». Прошла четверть века – и 
понятия «японское» и «качественное» стали совпадать. Появилась и там популяция биз-
несменов, для которых марка фирмы встала вровень со знаменем войсковой части, стала 
предметом гордости, символом надёжности и привлекательности продукции. 

Такое вступление необходимо, чтобы сказать: и у нас стали проявляться проблески того, 
что в бизнессообществе стали появляться предприниматели, берущие пример не с той пены 
лжебизнесменов, действующих по принципу «урвать и слинять», а с таких прославленных 
фигур, как Мамонтов, Морозов, Алексеев (Станиславский). Для которых честное имя и успех 
неотделимы. Причём такого рода предпринимателей можно найти и в Красноармейске. 
Возьмём пример, как говорится, очевидный. У конечной остановки автобусных маршрутов 
развернулась масштабная реконструкция торгового комплекса с городским рынком, веду-
щаяся фирмой «Аметист». У неё немало партнёров, подрядчиков, поставщиков. Заказчик, 
понятное дело, выбирает партнёров, и тут пока ещё отчасти лотерея – на кого выйдешь? Как 
удалось узнать (редакция следит за ходом строительства важного объекта), отличные отзывы 
от производителя работ и заказчика заслужил поставщик товарного бетона – ООО «Крас-
ноармейский бетон». Автор этих строк работал в ПТО и на стройбазе УКС НИИ «Геодезия», 
знает значение своевременной поставки качественного бетона для успешного возведения 
объектов. Поэтому положительные отзывы – это немаловажное свидетельство качества 
продукции. А вот как раз качество, да ещё по доступным ценам – это то, что закладывает 
основу эффективной экономики. 

Очень хочется, чтобы Красноармейск гармонично развивался – в промышленном, тор-
говом, жилищном, социальном отношении. Чтобы создавались рабочие места, объекты 
образования, культуры, жильё строилось, особенно для горожан. Думается, что в этом 
случае фирма, дорожащая честью своей марки, будет очень востребована.  

В.Пашков 
(Публикуется на правах бесплатной рекламы).  
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Из года в год одно и то же: приходит-
ся разжёвывать, и не комунибудь, а 
должностным лицам, что День молодёжи 
– не детский утренник. Но 24 июня при-

шлось хлебать всё то же 
дежурное варево, впрок 
заготовленное прежним 
руководством отдела куль-
туры. Устроители прошед-
шего Дня молодёжи взяли 
на вооружение прими-
тивную концепцию: День 
молодёжи – это «развле-
куха»! И ничего более. И 
набор развлечений ти-
повой – несколько видов 
соревнований и концер-
тная программа из того, 
что оказалось на органи-
зационной «кухне». Так, 
конечно, легко работать. 
Получая за опошление 
идеи Дня молодёжи нешу-
точные деньги и тратя на 
«развлекуху» бюджетные 
средства. 

Беда в том, что городс-
кое руководство эта про-
фанация Дня молодёжи 
устраивала. Недавно, 1 
июня, был «круглый стол» 
по проблемам молодёжных 

объединений. На котором, кстати, блистал 
отсутствием, несмотря на широкую оглас-
ку, местный Молодёжный парламент. Он 
же почемуто устранился и от ведущей 
роли в организации Дня молодёжи. Ин-
тересно: это кто для кого – чиновники для 
молодёжи, или молодёжь для чиновников? 
По всему видно, что прежнее руководство 
социальным блоком считало, что мо-
лодёжь для него. Несмотря на бездарную 
организацию предыдущих празднеств. А 
молодые парламентарии както робеют, 
не подают голоса, не озвучивают свои 
реальные запросы, которые отнюдь не 
ограничиваются забегами на шпильках и 
жеванием попкорна под пивко. Тогда по-
лучается, что молчание – знак их согласия. 
С тем, что городскую молодёжь держат не 
за равноправного партнёра со специфи-
ческими интересами и запросами, а за 

потребителя немудрящих аттракционов 
и концертиков на халяву. Хавай, мол, мо-
лодой пипл, и будь доволен!  

Конечно, мнение журналиста – это не 

директива. С ним можно соглашаться, а 
можно не принимать во внимание. Всё же 
рискну обратиться к молодым читателям 
– на перспективу. Помните: День мо-
лодёжи – это ВАШ день, а не чиновника, 
отвечающего (ой ли?) за молодёжные 
проблемы. Несмотря на то, что сектор 
по делам молодёжи в администрации 
есть, и давно, никакой внятной концепции 
и политики в отношении молодёжи не 
разработано и не реализуется. На засе-
дании 1 июня создалось впечатление, что 
ответственные за молодёжную политику 
не имеют ясного представления ни о 
реальных проблемах городской молодё-
жи, ни как их решать, или хотя бы искать 
подходы к решению. 

Придётся повторить то, что уже было 
писано. А то, вижу, не усваивается. 
Молодёжь на дне, посвящённом ей, 

не должна быть пассивной стороной, 
потребителем того, что за неё решили. 
Пора понимать, что вы, молодые люди, 
являетесь носителями прав. Ряд из них 

– специфические. Вам 
не к лицу холопье сми-
рение. Начинайте гото-
виться к следующему 
Дню молодёжи сейчас. 
А именно: сначала оп-
ределиться, кто пойдёт 
в оргкомитет по его 
проведению. Это дол-
жен быть ВАШ оргкоми-
тет, а органы местного 
самоуправления долж-
ны быть вам в помощь. 
И помните об ответс-
твенности! Не впадайте 
в другую крайность, 
требуя невозможного. 
Но главными составля-
ющими Дня молодёжи 
должны быть: 

1) «круглый стол», 
на котором обсудить 
– как ответственные 
муниципальные работ-
ники отрабатывают свои 

деньги, изучая городскую молодёжную 
среду, выявляя там проблемы, выстраи-
вая приоритеты по очерёдности решения 
и находя способы решения; вынести 

оценки ответственным лицам 
– вплоть до недоверия;

2) трудовая молодёжная 
акция – чтото сделать для 
себя своими силами, не ожи-
дая, когда вам поднесут на 
блюдечке; 

3) настоящие соревно-
вания, а не благоглупости 
типа бега с колясками (шу-
точные конкурсы нужны, но 
чтонибудь поумнее); и не 
только спортивные, но и ин-
теллектуальные;

4) несколько концертных 
площадок – где хастл, где рок, 
где шансон под гитару и т. д. 
Сделал дело – гуляй смело. 

Результатом Дня молодё-
жи должно быть: дельные 
предложения по удовлетво-
рению законных и посильных 
запросов молодёжи, кото-
рые лягут в основу работы 
отдела в администрации; 
выполненное полезное дело; 
разнообразный и здоровый 
досуг, творческая самореа-
лизация. От Дня молодёжи 

должна быть практическая польза. Для 
молодёжи в первую очередь, естествен-
но. А прошлые и нынешняя «развлекухи», 
как имитация и профанация молодёжной 
политики, должны быть забракованы. 

Вот о чём предлагаю подумать Мо-
лодёжному парламенту. 

А прошедший 24 июня День молодё-
жи должен быть последним в истории 
города, состряпанный на таком убогом 
уровне. Из года в год одно и тоже, чтобы 
головки чиновничьи не перетрудились. 
Так, напомню, действовал директор Ды-
нин из фильма «Добро пожаловать, или 
посторонним вход воспрещён». Как во 
времена царя Гороха свели всё к немуд-
рящему набору (пауэрлифтинг, забеги, то 
на шпильках, то с колясками, брейкданс 
до одури, граффити), так и следуют этому 
рецепту. А потом распишут, как замеча-
тельно наша молодёжь живёт, опекаемая 
такими мудрецами. 

В.Пашков 
На снимках – ктото считает, что ничего 

другого нашей молодёжи не надо.   

РАЗВЛЕКЛИ – И ХОРОШ!
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Более полувека назад у нас любили устраивать пока-
зательные судилища – с Пастернаком, Синявским и т. д. 
Любители таких процессов, как выяснилось, остались. 
И такого процесса удостоился наш Красноармейск. 

Месяц назад было устроено нечто под названием 
«отчётновыборная конференция городского совета 
ветеранов». Зрелище было неприглядное, изобиловав-
шее грубыми нарушениями законодательных и устав-
ных норм. И это мнение не только редакции. Позорище 
наблюдали представители профкомов предприятий, 
Совета депутатов и городской администрации, вынес-
шие с «конференции» удручающее впечатление. 

С ходом конференции и его итогами не согласились 
ветеранские организации бывшей фабрики им. КРАФ 
и НИИ «Геодезия». Они уведомили об этом органы 
местного самоуправления, пожаловались на произ-
вол в областной совет ветеранов. Они надеялись на 
объективное и беспристрастное изучение ситуации по 
перечисленным фактам грубых нарушений, свидетеля-
ми чего были высокопоставленные уполномоченные 
лица. 

Иллюзия относительно объективности и юридичес-
кой корректности со стороны областной инстанции у 
ветеранов, противостоящих произволу группировки, 
узурпировавшей власть в городском совете ветеранов, 
рухнула быстро. Сторонники законности насторожи-
лись, когда известие о предстоящем приезде ревизи-
онной комиссии они получили не по факсу, которым 
они посылали в областную инстанцию жалобу, а от тех, 
чьи действия они обжаловали. То есть, областная ор-
ганизация нарушила порядок обращения, по которому 
в первую очередь уведомляется заявитель. Уже это не 
украшает областной совет ветеранов. А дальше пошла 
целая череда открытий – одно странней другого.  

Накануне визита контролёра, как поделились с ре-
дакцией ветераны, им стали звонить от лица тех, кто 
сварганил псевдовыборы (подругому не назовёшь) 
нового состава совета ветеранов: явиться к 10 часам 
утра в дом №28 в микрорайоне «Северный»  там для 
городского совета ветеранов выделено помещение. 
Протестующих это возмутило: вместо того, чтобы 
прибыть к заявителям, задать им уточняющие вопро-
сы, просмотреть документы, их «вызывают на ковёр». 
Становилось ясно, что целью визита вовсе была не 
проверка, а, назовём своими словами, карательная 
акция. Внутренние конфликты случаются в обществен-
ных объединениях, это не такая уж большая редкость. 
Но руководство в областной ветеранской инстанции, 
судя по всему, факт конфликта восприняла очень бо-
лезненно и решила, как иногда водится, не выявлять 
причину конфликта, не устранять её, а просто цыкнуть 
на смутьянов: нечего сор из избы выносить! Для этого 
и протрубили «общий сбор», чтобы задать острастку 
тем, кто решил не идти в ногу с нарушителями.   

Подписанты заявления собрались в помещении 
совета ветеранов НИИ «Геодезия» ждать прибытия 
проверяющего органа. Но подверглись нажиму: 
явиться пред очи высокого визитёра! Для доставки 
«бунтарей» приехал на машине М.Кузнецов, который 
заявил: захвачу с собой только членов ветеранской 
организации! На просьбу воспользоваться машиной 
члену Общественной палаты, инвалиду с нарушениями 
опорнодвигательного аппарата В.Пашкову, владелец 
транспортного средства ответил решительным отка-
зом, проявив, должно быть, характерную для себя и 
своего окружения специфическую гуманность. 

Автор этих строк добрался до места сбора. Не успел 
он войти в помещение, заполненное руководителями 
первичных организаций и вызванными «объектами про-
работки», как пулей ему навстречу выскочил В.Г.Фохтин 
с требованием немедленно покинуть помещение. На 
возражение он пообещал применить меры физического 
воздействия, но угроза не подействовала. Тогда Фохтин 
обратился за поддержкой к прибывшему чину: вот, де, 
нахал, уходить не желает! Когда я ему представился, 

то в ответ визави себя не назвал, что уже характери-
зует его как человека, не знакомого с приличиями, и 
отрезал: никаких «пришедших с улицы – мало ли кто за-
бредёт?» Когда ему напомнили, что вошедший – вовсе 
не «человек с улицы, случайный Иванов или Петров», то 
пошли в действие вовсе надуманные аргументы: идёт, 
мол, закрытое заседание! Я поинтересовался: а что 
– совет ветеранов – тайное общество? И голосовали ли 
за статус закрытого заседания? Тут авторы возражения 
сели в лужу: никакого голосования, конечно, не было, 
да и вообще устав совета ветеранов не содержит нормы 
о закрытых заседаниях. Налицо застарелая страсть 
ВКП(б)КПСС к секретности, чем до сих пор заражено, 
судя по всему, ветеранское руководство. Но когда было 
выяснено, что «закрытое» заседание – чистой воды 
неуклюжая импровизация, то послышались обвинения 
в провокации. 

Удивительное дело: пришёл гость, а его выпрова-
живают. Знать, было что скрывать. Нет худа без добра: 
теперь мы знаем, какие представления о приличиях и 
гостеприимстве в той популяции, которая узурпиро-
вала власть в городской ветеранской организации, и 
в областной инстанции. 

Оставаться в столь враждебной и истерической 
среде было ни к чему, помещение пришлось покинуть, 
но пользуюсь случаем выразить благодарность тем 
немногим, кто оказал мне на этом судилище подде-
ржку. 

То, что это было именно судилище, можно судить по 
впечатлениям очевидцев. Я услышал от проверяющего 
(выяснилось, что это – ответственный за куст вете-
ранских организаций области), что он приехал «раз-
бираться», и кивнул при этом в сторону подписантов. 
Подчеркнём: не исследовать документы, подтвержда-
ющие легитимность проведенного мероприятия под 
названием «конференция» и вообще местной органи-
зации, а «разбираться» с теми, кто обозначил наличие 
правовой коллизии и нарушений в организации. Надо 
отдать должное умелому маневрированию устроителей 
переворота в организации на манер ГКЧП и Саакашвили: 
В.Д.Бересневу вручили данайский дар в виде предсе-
дательствования на мероприятии, чтобы, как предпо-
лагалось, свалить на него вину за случившееся. Наши 
ожидания оправдались. А все данные, что В.Д.Береснев 
в ходе заседания 15 июня пытался возражать, требовать 
возврата к законности и требованиям устава, были в 
ходе «разбирательства» проигнорированы. Валили вину 
с больной головы на здоровую. В.Фохтин с товарищи 
пытались опровергать претензии к грубым нарушениям 
в ходе подготовки и проведения «конференции». Одна-
ко, по сообщениям, все отповеди были голословными 
и носили фантастический характер. Например, факт, 
что заблаговременно в первичные организации не был 
разослан проект отчётного доклада, что положено, был 
опровергнут якобы наличием некой нормы, на которую, 
конечно, ссылку не сделали: дескать, это когда большая 
организация, тогда доклад высылается, а так, мол, не 
было необходимости. Получается тогда, что организа-
ция в несколько тысяч членов, по версии В.Г.Фохтина, 
это маленькая. Но критериев, с какой величины начи-
нается большая, а также регламентирующей нормы, 
делящей организации на большие и малые и  отменя-
ющей право предварительного знакомства делегатов 
с отчётом для критики и формирования резолюции по 
докладу, разумеется, не назвал. Тем самым автор этого 
довода подтвердил наличие большого воображения и 
таланта сочинителя. 

Критики Береснева даже не заметили, что постави-
ли себя в положение гоголевской унтерофицерской 
вдовы, которая сама себя высекла. Ведь если Берес-
нев, как они заявили, действовал неправильно, тогда 
заведомо конференция не является легитимной. А если 
было всё, как они сами же уверяют, правильно, значит, 
и Береснев вёл себя молодцом. Словом, не сходятся у 
узурпаторов концы с концами. 

Ещё добавим, что, в манере, свойственной тем, кто 
присвоил себе руководство городской организацией, 
они не стеснялись в оскорбительных выражениях, 
называя даже своих оппонентов «пациентами палаты 
№6».  

На «разбирательстве», по свидетельствам очевид-
цев, в основном, шла речь о вещах весьма далёких от 
соблюдения законодательных и уставных норм при про-
ведении отчётновыборных конференций. Мусолили 
тему некой подмены Знамени Победы, которое якобы 
в НИИ «Геодезия» подменили год назад, вспоминали о 
какихто награждениях и т. п. То есть, старались уходить 
от неприятной темы допущенных массовых нарушений 
и уводить разговор в плоскость политических вопро-
сов. Ни для кого не является секретом, что коалиция, 
объявившая себя советом ветеранов, руководствуется 
вовсе не законами и уставными нормами, а установка-
ми радикального крыла КПРФ. И главная задача этого, 
так называемого совета ветеранов, судя по высказы-
ваниям его членов, вовсе не решение насущных про-
блем ветеранов, то есть, социальная направленность 
организации, а сохранить заповедник советской власти 
времён Сталина и брежневского застоя. Вероятно, этим 
же «дышит» и областное ветеранское руководство.   

Очевидцы подтвердили, что визитёру, всё же, 
пришлось признать наличие нарушений. И хотя они 
являются принципиальными, ставящими крест на ле-
гитимности собрания и его документов, нарушителей 
лишь слегка пожурили. Зато хорошо прошлись по 
«смутьянам», предавшим факты нарушений оглас-
ке. Выводы по фактам нарушений сделаны не были. 
Прогнозируем, что по результатам «разбирательства» 
областной инстанцией будет констатация наличия не-
которых несерьёзных нарушений, а в остальном, как 
часто бывает, комиссия установит, что ничего говоря-
щего о нелегитимности не обнаружила. 

На меня была возложена миссия передать пригла-
шение визитёру посетить городские органы местного 
самоуправления, а также профкомы предприятий, ру-
ководители и представители которых были приглашены 
на «конференцию», видели всё своими глазами и могли 
пролить свет проверяющему на истинное положение 
вещей. Но тот наотрез отказался, выдав с головой на-
мерения не вскрыть недостатки, а скрыть их. Выказать 
пренебрежение к приглашению от таких сторон – это 
вызов. И другой вывод из этого факта невозможен. 
Подоплёка отказа встретиться с очевидцами торжес-
тва правового нигилизма на «конференции» понятна: 
органы местного самоуправления рекомендовали про-
вести новую конференцию, на этот раз в соответствии 
с законодательством.  

О позиции проверяющего и о характере проверки я 
доложил городскому руководству. Там даже не удиви-
лись: кто собрался в нынешнем «президиуме», хорошо 
знали. И на вызов, как сообщили, реакция будет адек-
ватная. Вряд ли то незаконное формирование, которое 
объявило себя городским советом ветеранов, после 
случившегося может рассчитывать на режим наиболь-
шего благоприятствования. 

Мы же дадим оценку визиту областного представи-
теля: после увиденного такая комиссия не заслуживает 
названия ревизионной. Уместней её назвать «реви-
зионистская», ибо она подвергла ревизии действую-
щие законодательные нормы и порядок проведения 
отчётновыборных конференций. 

На том, что произошло 17 июля, точка не поставлена. 
Борьба за торжество законности продолжится. Наше 
дело правое, и победа будет за нами. Дело лишь во 
времени. 

А в «президиуме» незаконного формирования, 
назвавшегося «советом ветеранов», пускай занима-
ются любимым делом: прорабатывают газеты КПРФ и 
перемывают кости Бжезинскому и Хиллари Клинтон. 
Успехов им на этом поприще! 

В.Пашков

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ! 
В городе регистрируются случаи продажи наркотических средств, курительных  

смесей.
Сообщите, где торгуют смертью!
Телефон Пушкинского отдела ФСКН России (наркоконтроль)  8 (496) 5329988.
Телефон доверия ФСКН России (наркоконтроль)  8(495) 9933044. 
Не будьте безучастны! Звоните!

РАЗОБРАЛИСЬ! 
НЕ С НАРУШЕНИЯМИ, А С ЛЮДЬМИ
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ПЕРСПЕКТИВЫ 
ОТКРЫВАЮТСЯ 

В мистический день (пятница, 13е число) состоялся второй «круглый 
стол» по проблемам домашних животных в городе. Их хозяев в Крас-
ноармейске тысячи. Значит, это – важная тема, затрагивающая чуть ли 
не каждую семью. Тем не менее, ей не уделяется должного внимания 
органами местного самоуправления. Поэтому ей занялись энтузиасты, 
составившие инициативную группу, стремящуюся, чтобы вопросы, 
волнующие многих, всётаки в городе решались. 

Напомним читателям, что первый такой «круглый стол» прошёл 17 
мая. Он прошёл, можно сказать, в русле взаимного знакомства и ре-
когносцировки – что хочет от властей общественность? А она хочет не 
так много: 

 чтобы прекратились отстрелы бродячих животных, взамен прово-
дился отлов со стерилизацией; 

 создать стационар временного пребывания собак и кошек (для 
стерилизации, на случай болезни или отъезда хозяина, если домашний 
питомец потерялся, и т. д.); 

 определиться с размещением в городе площадок для выгула и 
дрессировки собак;

 завести в Красноармейске клуб собаководов, чтобы его члены могли 
получать консультации кинолога и воспользоваться услугами опытного 
ветеринара. 

Однако на первом «круглом столе» его инициаторы находились в 
стадии выбора наилучшей формы общественного объединения, поз-
воляющего реализовать перечисленные основные задачи. При этом 
энтузиазма было очень много, а организационного опыта недоставало. 
Каждый торопился высказать своё, наболевшее, причём состыковать 
интересы инициаторов оказалось нелегко. Переданные органам мест-
ного самоуправления предложения более месяца изучались, но изза 
разнобоя во мнениях официальный ответ тоже получился противоре-
чивым. Для окончательного прояснения ситуации и нахождения форм 
и путей сотрудничества общественности с органами местного самоуп-
равления потребовалась ещё встреча. Ей предшествовало предвари-
тельной совещание в инициативной группе, которое прошло в жарких 
дискуссиях. Спор возник о приоритетах: основная часть инициативной 
группы считала, что ничто не мешает ставить вопрос сразу о пункте 
содержания животных (и собак, и кошек), тогда как А.А.Кирста уверял, 
что первичным должен быть клуб собаководов, для которого уже, по его 
словам, есть задел; а без кинолога пункт временного содержания пол-
ноценным быть не может. Сошлись на создании комплекса, состоящего 
из экономичного пункта передержки и, в пределах того же земельного 
участка, клуба собаководов. Для формирования комплекса создаются 
общественный фонд и клуб – каждый со своим уставом.  

Новое заседание на этот раз было более деловым и кратким, не 
слишком затянулось, как предшествующее, когда не было скоорди-
нированной общей позиции, и стороны лишь знакомились друг с дру-
гом, нащупывая область сотрудничества. Оно началось с сообщения 
председателя инициативной группы Т.Е.Ивановой об итогах прошлого 
заседания, которые удалось осмыслить, но не совсем, судя по запоз-
давшему ответу из городской администрации. Далее В.В.Пашков дока-
зал неэффективность, и даже опасность отстрелов, на чём настаивает 
главный санитарный врач города Н.С.Сенина. Но не в одних отстрелах 
дело. В городе тысячи людей содержат домашних животных, но нет со-
ответствующей этому явлению городской инфраструктуры, хотя давно 
есть отдел городского хозяйства. И нормативная база применительно 
к городу отсутствует. 

Все ждали докладов на тему нормативной базы. Но А.А.Кирста, че-
ловек, чрезвычайно увлечённый идеей кинологического клуба, знаток 
и энтузиаст, забыл о повестке дня, о договорённости и принялся читать 
просветительскую лекцию о кинологии и её пользе, явив собой старин-
ную фигуру «лектора по распространению», который «кратенько, минут 
на сорок, думаю, больше не надо» («Карнавальная ночь») увёл заседание 
в энциклопедические дебри. Надо отдать должное высокопоставленным 
участникам заседания – главе города А.И.Овчинникову, председателю 
Совета Т.А.Мещериной, видному политику В.В.Пашенцеву: они проявили 
недюжинное терпение. Наконец, стараниями председательствующей, 
научный экскурс был благополучно завершён. Собранию были представ-
лены проекты положений – о выгульных площадках и о правилах содер-
жания животных, на чём основаны многие коллизии и конфликты, пос-
кольку вопросы до сих пор не решены. Их подготовила Е.Ю.Шемелина. 
А.И.Овчинников выразил сомнение в их целесообразности, поскольку 
имеется закон прямого действия. Но члены инициативной группы дали 
понять, что он недостаточно адаптирован к условиям Красноармейска, 
так что лучше положения иметь. 

Снова встал узловой вопрос – о земле. Она нужна под комплекс 
со стационаром и клубом, под площадки для выгула и дрессировки. 
Л.Ю.Бахманова напомнила, что с трудом когдато выделили место для 
выгула, но вскоре его огородили под застройку. Вопрос вернулся в ис-
ходную точку. И вообще, отметила Е.Ю.Шемелина, места в городе есть, 
а площадок нет. В.В.Пашенцев, в связи с этим заметил, что энтузиасты 
взвалили на себя работу, обязанность по которой лежит на отделе 
городского хозяйства. В.В.Пашков и Т.Е.Иванова обратили внимание 
собрания, что приглашались начальники отделов городского хозяйства 
и архитектуры, но они не явились. А Сенина на приглашение ответила 
пренебрежительным отказом.    

Выслушав ораторов, А.И.Овчинников выразил благосклонное отно-
шение к проекту. Но поставил чёткую последовательность: сначала ре-
гистрация объединения в установленном порядке, а уж потом выделение 
земельного участка и помещения в пользование под комплекс и клуб. 
Против такого порядка никто не возразил, но инициаторы высказали 
беспокойство, что зарегистрированные объединения получат место 
и очень дальнее, и очень неудобное. Гарантий, что такое не случится, 
хотелось бы заранее. 

А.И.Овчинников, Т.А.Мещерина и А.Н.Кашпуров дали понять, что к 
такому важному делу формального отношения не будет, так что следует 
поторопиться с завершением комплектования учредительных доку-
ментов. На такой обнадёживающей ноте заседание «круглого стола» 
завершилось.  

А инициативная группа преобразовалась в оргкомитет по проведению 
учредительного собрания общественного фонда и клуба собаководов. 
Проработан состав учредителей, намечен состав попечительского со-
вета, дан старт организационной работе. 23 июля собрание состоялось, 
учредители утвердили проекты учредительных документов, они будут 
переданы для регистрации. Так что перспектива для важного и полезного 
дела приобретает ясные очертания. 

В.Пашков

Недавно в храмовом комплексе благоверного князя 
Александра Невского был проведён обряд освящения 

закладного камня. А ве-
чером 17 июля сей храм 
отметил первый в своей 
истории престольный 
праздник – Обретения 
честных мощей препо-
добного Сергия, игуме-
на Радонежского: ему 
посвящён нижний храм 
церковного строения. 
Церковь отмечает дату 
праздника 18 июля, но 
ещё по ветхозаветной 
традиции новый день 
начинается с вечера 
предшествующего, по 
причине чего в храме 
было проведено праз-
дничное богослужение 
– всенощное бдение с 
полиелеем в честь свя-
того, чью память поми-
нали. 

Несмотря на ещё рабочее время, в церковь пришло 
немало прихожан. По случаю престольного праздника 
на богослужение прибыл благочинный церквей Пуш-
кинского округа о. Иоанн Монаршек. 

В храме давно служит слаженный хор из молодых 

певчих, что пока редкость. Хору подпевали прихожа-
не, что усиливало праздничную атмосферу. Благо-

чинный совершил миропомазание 
прихожан, а далее, в завершение 
богослужения, состоялось освяще-
ние большой праздничной иконы с 
изображением собрания особо чти-
мых святых Русской Православной 
Церкви, принесённой в дар приходу 
недавними руководителями города – 
А.С.Жулепниковым и А.А.Ивановым. 
Благочинный, обратившийся с про-
поведью к предстоящим, поблаго-
дарил их и за образ, и за содействие 
возведению храма в прошлом году. 
Основная же тема прочитанной 
проповеди – славное житие препо-
добного Сергия Радонежского как 
пример целеустремлённости к бла-
гим боговдохновенным целям. 

На следующий день, утром, была 
отслужена божественная литургия 
с первым крестным ходом вокруг 
ещё строящегося храма. День за 
днём выше его стены. Начался сбор 
пожертвований на колокола. К зиме 

строители подведут возводимое строение к куполу, и 
церковь примет силуэт, близкий к тому, что на чертеже 
проекта. 

В.Ферапонтов 
Фото Л.Антошиной

ЧУЖИМ ГОРЕ НЕ СЧИТАЮТ 
Весть о трагедии в Краснодарском крае, 

особенно Крымске, мгновенно облетела 
наш город. Тут же был вновь задействован 
пункт сбора помощи пострадавшим  как 
уже не раз бывало, ибо, увы, есть горький 
опыт. Он был сформирован во время раз-
гула пожарной стихии два года назад, и его 
организатором была городская Ассоциа-
ция предпринимателей. В комнату №106 
в ДК им. Ленина приходили люди всех 
возрастов, званий, политических взглядов, 
имущественных возможностей. Приносили 
деньги – наличные или платёжные поруче-
ния о перечислении на открытый для сбора 
помощи счёт. В одной пачке лежали деньги 
бизнесменов и пенсионеров, муниципаль-
ных служащих и городских руководителей. 
Всего, как сообщили редакции, было соб-
рано порядка ста пятидесяти тысяч рублей. 
Следует отметить коллектив МУП «СКИ», 
выделивший пожертвование в размере 50 
тыс. рублей. 

Красноармейск переживает нелёгкие 
времена. Но никогда это не мешало прояв-
лять нашим горожанам участие во времена 
бедствий. И на этот раз они оказались на 
высоте. Особенно следует отметить наш 
предпринимательский корпус, где есть 
немало участливых и щедрых к постра-
давшим.

Уважаемые горожане!
К 65летию городского округа Красноармейск готовится 

издание подарочного альбома фотографий, посвященного 
довоенной истории нашего города. 

Александр Зражевский: это уникальное издание, которое 
позволит читателю пролистать странички прошлого поселка 
Вознесенской мануфактуры, а позднее фабрики им. КРАФ, 
ставшего впоследствии городом Красноармейском. Разделы 
альбома посвящены в том числе оркестру фабрики КРАФ, го-
родским демонстрациям, Клубу рабочих им. С.И. Бреднева и 
будут освещены впервые. 

Уникальность этого подарочного издания еще и в том, что он 
представляет коллекцию музея, которого пока не существует. 
Фотографии, в него включенные, больше года собирались по 
музейным, общественным и частным собраниям, как в Крас-
ноармейске, так и за его пределами. Многие из них пришлось 
подвергнуть сложной компьютерной реставрации.

Этот альбом – прекрасная возможность заглянуть в про-
шлое города, познакомиться с той интересной и насыщенной 
жизнью которой он жил, больше полюбить его  всей душой.

Издание выходит ограниченным тиражом. Его стоимость 
500 рублей. Книга может стать прекрасным подарком Вам, 
Вашим близким и знакомым.

Заявки на книгу отправлять по адресу: 141292, г.о. Красно-
армейск, мр «Северный», д. 31, Муниципальное бюджетное 
учреждение культуры Централизованная библиотечная систе-
ма г.о. Красноармейск. Или на email: lib@krasno.ru

В Красноармейске уже скоро год, как собрался 
Молодёжный парламент. Нельзя сказать, что его 
деятельность в городе заметна. Лишь благодаря ин-
формации советника главы города удалось узнать, что 
А.И.Овчинников встречается с молодыми парламен-
тариями в зале заседаний городской администрации. 
Перед этой встречей редакции удалось пообщаться с 
молодёжным лидером А.В.Гореликовым – молодым 
офицером МЧС. Ему было вручено предложение от 
Красноармейского местного отделения партии «Яб-
локо». Суть предложения – взять информационно- 
компьютерное шефство над ветеранскими орга-
низациями города. До сих пор они не снабжены 
компьютерами, что сильно затрудняет их общение с 
органами местного самоуправления, вышестоящей, 
областной организацией ветеранов. Да и компьютер-
ный учёт куда удобней, чем по старинке. Но вот беда: 

практически некому в ветеранской среде работать с 
компьютером! 

Положение могло бы исправить шефство молодёж-
ного парламента, который способен, как представ-
ляется, привлечь старшеклассников к тому, чтобы 
научить добровольцев из ветеранов азам компьютер-
ной графики и помогать им в создании их информа-
ционной базы и контактам с помощью компьютерных 
технологий. Таково веление времени! 

Идея А.В.Гореликову показалась весьма интерес-
ной, и им было дано обещание довести её до коллег, 
обсудить и принять решение. В Молодёжном парла-
менте сформированы постоянные комиссии, среди 
которых – по социальной политике. Думается, что 
шефство над ветеранами – достойный пункт соци-
альной политики. 

В.Венёвский

ПЕРВЫЙ ПРЕСТОЛЬНЫЙ

ТЕСТ МОЛОДЁЖНОМУ ПАРЛАМЕНТУ
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